

Medio	DIARIO FINANCIERO
Fecha	06/06/2016
Mención	Colegio de Abogados analizará la relación entre tribunales ambientales y justicia ordinaria. Mención a Pablo Cornejo, académico Facultad de Derecho UAH.

Colegio de Abogados analizará la relación entre tribunales ambientales y justicia ordinaria

En el marco de su ciclo de charlas, "los martes al colegio", mañana a las 18:30 horas en el auditorium Colegio de Abogados, se realizará la sexta conferencia de esta temporada, que tratará sobre la relación entre los tribunales arbitrales y la justicia ordinaria. El expositor será Pablo Cornejo Aguilera, profesor de la Universidad Alberto Hurtado. ■



AGENCIA UNO